
                          榮耀的呼召 
 
                      經文：申命記 10:12-13 

親愛的弟兄姐妹，呼召並不是只是給那少數的人，上帝的呼召是給每一個人，
當我們認識神的時候就應該知道神的呼召及祂在我們生命的計畫，並回應神在
我們生命的呼召，讓神使用我們，讓我們能夠見證神的榮耀。本段經文告訴我
們，當我們願意遵守神話語時，並且回應神的時候，其實，神最重要的是祂要
賜福給我們，當我們要得著上帝的賜福，第一件事情要敬畏耶和華。今天要與
各位分享在神的話語裡面是帶著神的賜福、能力與盼望，神會幫助我們、鼓勵
我們在生活中靠主得勝，並在上帝的裡面得著能力，因為我們是被神呼召出來
的，我們是有一個榮耀的呼召。 
1986 年的時候，我們全家有機會認識了主。那一年，爺爺元旦過世，弟弟在 6
月放暑假的第一天，跟同學去海邊游泳就沒有再回來。在那一年，是我們全家一
個最悲痛的一年，特別是我的母親，一個孩子養了十五六歲，忽然間不見了，所
以，她每天以淚洗臉。當我們整個家庭籠罩在悲痛過程中，神的恩典就臨到我們
家，有人來告訴母親說：「妳可以到教會去，或許教會可以幫助妳。」當她去教
會時，好像是離開那個家很久很久，回到家的感覺，我的母親就決定她要相信耶
穌，她不僅自己要相信耶穌，也希望我們全家可以來相信耶穌。她就禱告，她從
一個沒有進過教會、沒有聽過福音到多次為全家的得救禱告，甚至到禱告山禁食
禱告。三個月後，我們全家在教會受洗了，我們是在同一天受洗的。感謝主！這
是神的恩典。從那一刻，我們家就放著一個匾額『基督是我家之主』。 
彼得前書二章 9 節惟有你們是被揀選的族類，是有君尊的祭司，是聖潔的國度，
是屬神的子民，要叫你們宣揚那召你們出黑暗入奇妙光明者的美德。“呼召”就
是上帝從黑暗當中把我們召出來，放到上帝的光明的國度裡面，神給我們這樣的
位份，給我們這樣的地位，是叫我們能夠宣揚那召我們出黑暗入奇妙光明者的美
德。從前尚未認識神時，我們可能是在黑暗、困苦之中，或是在走不出來的過程
之中，當耶穌成為我們的救主，把我們呼召出來，祂要幫助並建立我們成為榮耀
見證，祂多希望我們都能夠在家庭裡都成為一個敬拜神的，成為一個教會。教會
就是一群被呼召出來的人，在座每一位都是被神呼召出來，在我們裡面都有神榮
耀的呼召，我們被呼召出來不是來參加聚會而已，更重要是當我們參加了聚會以
後，領受上帝的恩典，回去之後要能夠帶著上帝的恩典、上帝的力量，能夠回到
生活的每一個層面為主做見證。 
我們回應神的呼召，有三個方面，第一個方面就是在生命中事奉。事奉祂的本來
的意思就是一個尊神為神，不以假神為偶像成為神。我們每一個人都是按著上帝
的榮耀形象跟樣式被造的，所以，神巴不得在我們的生命都能活出神榮耀的形象，
以致神可以在我們生命裡面得著榮耀。 
單單來敬拜榮耀我們的神，我們要來敬拜獨一的真神。“事奉”原本的意思是敬
拜，羅馬書 12:1 所以弟兄們，我以神的慈悲勸你們，將身體獻上，當作活祭，
是聖潔的，是神所喜悅的；你們如此事奉乃是理所當然的。敬拜就是當我們越認
識神的屬性，越認識神的時候，就會從內心發出敬畏的心，在生活中就越不會去
得罪神。要把身體獻上當作活祭，在原文「身體」是一個複數，不是單一的，因
為聖經說，基督是教會的頭，教會是基督的身體，你們要將身體獻上，是說教會
啊！你們要把身體獻上當作活祭，你們要來敬拜我們這位獨一的真神，教會不是
這個建築物，教會是我們在座的每一個人，我們就是要在上帝的裡面來事奉神。 
舊約記載亞伯拉罕被呼召出來，亞伯拉罕原本所居之地吾珥，在當時候是充滿了
拜偶像、充滿罪惡、充滿敗壞的地方，神特地把亞伯拉罕從拜偶像敗壞的地方，
把他呼召出來，去到神所指示亞伯拉罕去的地方。就像我們現在所處的社會充滿
很多的敗壞，充滿很多拜偶像，充滿很多不討神所喜悅的事。所以，神把我們從
在這樣敗壞的裡面呼召出來，為的是讓我們能夠分別為聖，來敬拜我們的神、來
事奉我們的神，以致能夠成為一個好的見證，能夠讓那尚未認識神的人，看見了
我們的不一樣，他們也被上帝、被耶穌基督來吸引。申命記 6:13-14 你要敬畏耶
和華你的神，事奉他，指著他的名起誓。不可隨從別神，就是你們四圍國民的神。
那四圍國民的神就是在我們生活當中那些偶像，他們不認識神，他們都去崇拜牠

 



們，可是，我們敬畏我們的神的時候，我們單單來事奉我們這位獨一的真神，我
們就不可以去隨從那神。在那一個充滿了拜偶像的地方，神要讓亞伯拉罕能夠分
別出來。 
現在，我們就是被神呼召出來事奉神。約翰福音十五章告訴我們葡萄樹的比喻，
主是葡萄樹，我們是枝子，枝子若離了葡萄樹就不能夠做什麼。耶穌特別提到說
枝子若不連結在葡萄樹上就不能夠結果子，會被剪去、被丟在外面，沒有任何的
作用；可是枝子連結在葡萄樹就可結果子，神還要修剪更多，修剪生命中不討神
喜悅的，讓我們的生命能夠越來越像耶穌基督一樣。當我們越親近神，神就親近
我們，當我們 
越讀神的話，神的話就會開始修剪我們內在不討神所喜悅的，包括我們的個性、
脾氣、價值觀等等，讓我們能夠越來越能活出符合神心意的生命。耶穌說：你們
若常在我裏面，我的話也常在你們裏面，凡你們所願意的，祈求，就給你們成就。
你們多結果子，我父就因此得榮耀…(約 15:7-8 上)。 
我們每一次來到教會唯一目的，就是遇見耶穌，當我們願意愛神，當我們遇見耶
穌，是與我們生命有益處的，祂要調整我們，祂要改變我們的生命，讓我們的生
命能夠越來越像耶穌基督一樣。所以，我們每次來到聚會的時候，我們巴不得我
們的盼望、我們的渴望，就是說：我們愛神，我們在這裡，主啊！我要在這裡遇
見耶穌。不僅只是在教會遇見耶穌，也要在生活當中遇見耶穌，也在每一天遇見
耶穌。我們養成每天讀經、禱告的生活，過程當中可以遇見耶穌。當遇見耶穌的
時候，我們就有力量、能力去面對每一天的生活。 
第二個方面，在教會中事奉。以弗所書 4:11-12 他所賜的，有使徒，有先知，有
傳福音的，有牧師和教師，為要成全聖徒，各盡其職，建立基督的身體。上帝特
地把有恩賜、有職分的人放在教會彼此配搭，並在教會有一個很重要的關鍵，就
是成全聖徒。我們每一個人都是聖徒，神賜給我們不同恩賜是彼此在教會能夠來
配搭、彼此來服事，各盡其職來服事，建立基督的身體。 
我們在中國做民工宣教的時候，都是從農村出來的年輕人，他們早期來到我們當
中，很多都是只有讀到初中，甚至初中都沒畢業，只有小學畢業，他們又是住在
農村很貧窮的地方，所以來到城市的時候是帶著很深的自卑感，認為自己沒有文
化、沒有讀書，也沒有專業專長，來到城市打工，只是養家糊口，一生可能就是
做民工。當我們領受神的負擔在民工身上，我們看見這些年輕人，實在是神要使
用他們，我們訓練他們能夠彈琴、彈吉他，幫助他們發掘恩賜，一開始教他們基
礎樂理及彈鋼琴，當學會基礎後，就找更專業的老師來訓練，當他們通過英國皇
家五級的鑑定考試，說：原來我可以彈琴哎！他們從來沒有想過可以當音樂老師
或教鋼琴。藉由訓練使他們能夠成為音樂老師，用音樂、司琴來服事神。 
讓我們可以在真道上面可以同歸於一，滿有基督長成的身量，我們希望教會可以
復興、可以長大，是必須我們在座的每一個人，都要從屬靈的嬰孩成為長大成熟
的基督徒。 
第三個方面，在萬民中事奉。我們要效法基督，我們要跟隨基督的腳步，我們被
神呼召出來，原是如此。讓我們的生命能越來越像耶穌。耶穌說：我來，人子來，
並不是為了要受人的服事，乃是要服事人。耶穌的榜樣是要來服事人，讓更多的
人能夠得到上帝的祝福。 
我們要回應耶穌的使命，馬太福音 28:18-20 耶穌進前來，對他們說：「天上地
下所有的權柄都賜給我了。所以，你們要去，使萬民作我的門徒，奉父、子、聖
靈的名給他們施洗。凡我所吩咐你們的，都教訓他們遵守，我就常與你們同在，
直到世界的末了。」大使命是我們每一個基督徒，也是教會一個很重要的使命，
耶穌的心意希望每個人能夠去，而不是僅在這裡聚集、敬拜神，我們覺得有神的
同在真好，我們就留在這裡，就好像耶穌帶著門徒去那變像山上的時候，那些門
徒認為有主的同在很好。他們說：主啊！我們就在這裡搭三座棚好不好？耶穌有
沒有答應，沒有。耶穌反而告訴他們，你們要如同羊進入到狼群裡面去。我們在
這裡禱告說：主啊！祢把得救的人天天加給我們。主啊！祢把還沒有認識祢的人，
一個一個的帶到上帝面前來。可是，我們的禱告不是只是坐著，我們禱告完了還
要行動，我們的行動就是去到他們當中，如同羊進到狼群裡面，我們知道這件事
非常危險的事情，很可能你會被狼吞吃掉，可是神要我們進到人群裡面。我們每
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一個人被神呼召出來，就是為了在現今這個時候，使更多的人能夠認識耶穌基
督。 
我們回應神是要在教會當中來事奉神，我們回應神是要在萬民當中來事奉神。經
過這幾年的疫情，我聽到了很多教會都覺得說：這疫情讓很多人流失了，奉獻越
來越少了，在民工教會也是如此，很多時候封城了，他們沒有工作了，沒有辦法
賺錢，教會的奉獻就減少了。但感謝主！疫情也帶來很大的轉變，在艱難的過程
當中，神讓他們能夠去突破，使教會繼續的往前推進，雖然沒有辦法實體聚會但
可透過線上聚會，當願意持守神的吩咐而行時，上帝也賜下格外的恩典同在。 
神呼召我們，不會把我們就孤孤單單的就丟在那裡；神呼召我們，就是要讓我們
能夠完成神所託付給我們的大使命，而且這是一個榮耀的呼召，神所要我們去的
那個地方的時候，當憑著信心仰望神，神就為我們開啟了一條又新又寬敞的路，
當我們面對的這疫情回頭一看，神依然在我們當中，神是與我們同在的，聖靈依
然讓這工作進行，我們應該要好好跟隨跟上帝的腳步一起，因為如果我們留在這
邊的時候，聖靈還是一樣往前，我們就會被落下在我們原地裡面，我們沒有辦法
繼續往前行，神鼓勵我們在我們生命的旅程當中，你經歷了多少神的恩典，當你
最需要最軟弱的時候，神的恩典就出現了，所以保羅說：神的恩典是夠我們每一
個人使用的，神的恩典是夠我們大連路教會使用的，神的恩典是夠我們每一個在
座的弟兄姐妹使用的，神的恩典會在你的家庭、工作、服事，在你所有的一切事
上夠我們每一個人可以使用的，因為祂與我們同在。 

 


